

Scenarion Projet Netflix

Amensthia

Séquence 1, intérieur, nuit, cave

Quelqu'un ouvre une porte, elle s'ouvre sur une pierre posée sur un socle. Il la prend dans sa main, et une lumière sort de la pierre. Elle se met à briller.

Musique lourde, pesante. Une lumière vacillante (bougie).

Fondu au noir. NETFLIX

Séquence 2, extérieur, soirée, forêt (soleil couchant)

Un jeune homme marche, Zachary, se promène seul dans la forêt à côté de chez lui. Il marche sans réfléchir, il ne pense qu'à sa solitude, il contemple son environnement, il se sent infiniment petit au milieu de ces immenses arbres. Soudain quelque chose attire son attention. Un animal avait fait bouger quelque chose ou avait marché sur une branche. Zach se retourne et voit quelque chose scintiller. Arrivé près de l'arbre qui cachait la source de lumière, Zach découvre une pierre. Elle semblait briller moins fortement qu'au moment où le jeune homme l'avait aperçu. En s'en approchant il sent quelque chose qui le pousse à la saisir et elle se met à briller de plus belle. Ses yeux à lui s'illuminent et il tombe au sol.

Séquence 3, ext, jour, forêt.

Il se réveille, intrigué par une voix de femme qui résonne dans sa tête. Lorsqu'il se redresse il remarque qu'il a une marque sur le poignet. Il ne comprend pas d'où elle vient mais il ne l'avait pas la veille. Il panique et se met à courir dans la forêt, ne voyant plus que défiler des couleurs autour de lui il est arrêté net par un homme, Valion.

VALION

Calme-toi. Tout va bien. Ne t'inquiète pas.

ZACH

Quoi ? qu'est-ce que... qui êtes-vous... ?

VALION

Calme-toi mon garçon, je vais t'expliquer ce qu'il vient de t'arriver.

Voix off.

La pierre d'Amnesthia a été créée dans mon royaume, elle ne vient pas de ton monde, c'est pourquoi tu l'as trouvée alors qu'elle brillait dans cette forêt. Elle s'est égarée il y a plusieurs semaines et je suis à sa recherche depuis. Elle a de grands pouvoirs mais attention, elle peut être aussi bien magique que maléfique. Évidemment comme toutes les pierres qui viennent d'un royaume inconnu aux humains, elle porte en elle un pouvoir qui permet de développer un meilleur instinct, de meilleurs réflexes, tu verras tes capacités physiques boostées mais

attention à ne pas te perdre. Comme je te l'ai dit elle a aussi un revers moins glorieux, elle s'est accrochée à toi ce qui veut dire que la marque a déjà commencé à grandir.

Gros plan sur son tatoo. Forêt, gros plan, suivis des perso.

Les voix que tu as entendue il y a quelques temps reviendront, et elles essaieront de te perdre. Elle risque de te causer trop de souffrance. Laisse moi t'aidez, je peux le faire. Maintenant qu'elle t'a choisi tu seras obligé de la garder, un mois durant, tu devras veiller sur elle et la protéger contre tous ces ennemies. Tu va devoir te battre, tu devras la garder en sécurité et payé le prix de ta vie s'il le faut. Mais tu n'as plus le choix. Mais n'ai aucune crainte je serai là à chaque étape.

Séquence 4, extérieur, jour, foret

Il commence à s'entraîner, d'abord en forêt avec Valion, il lui apprend a se battre, a se défendre, a se protéger, a esquiver les coups.

Valion retourne sur le lieu ou Zach a trouvé la pierre, et s'accroupie.

Zach s'entraîne aussi chez lui. Tapis + sac de frappe.

Séquence 5, intérieur, jour

Zach marche dans les couloirs de son lycée, il est seul, son regard est baissé au début, puis en passant devant ces camarades qui le regardent mal, il fini par relever la tête avec un regard déterminé.

Rentré chez lui, Zach tombe sur sa mère qui a l'air contrarié.

ELIZABETH

Zach mon garçon. Comment tu vas ? Dis-moi t'as encore oublié les clefs. Ça fait trois fois cette semaine et on n'est que jeudi. Tu veux pas faire un peu attention mon grand. J'ai besoin de pouvoir compter sur toi.

ZACH

Pardon maman, ça va oui, je ferai attention j'te le promets. Tu peux compter sur moi tu le sais.

Zach eut un petit coup de mou en voyant sa mère inquiète. Il était l'homme de la maison depuis la mort de son père et devait assurer tous les rôles à la maison. Il eut un doute le temps d'une seconde en repensant à ce que Valion lui avait dit, il craignait les effets négatifs que la pierre pouvait avoir sur lui.

